

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkah dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Kesiapan Belajar Siswa Berbasis Daring pada Materi Sistem Peredaran Darah di Kelas XI IPA SMA Sultan Iskandar Muda Medan” dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktunya. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis banyak mendapat bantuan serta bimbingan secara langsung maupun tidak dalam penyusunan skripsi baik dalam menentukan judul, penyusunan proposal hingga menjadi sebuah skripsi. Oleh sebab itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si selaku Dosen pembimbing Skripsi dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah mendampingi, membimbing, serta memotivasi penulis sedari awal hingga tersusunnya skripsi ini dengan baik dan sesuai harapan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D, Ibu Dr. Widya Arwita, M.Pd, dan Ibu Dr. Aswarina, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran serta bimbingan yang membangun dalam melakukan perbaikan skripsi hingga disusun menjadi lebih baik. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si selaku validator butir soal dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd selaku validator angket yang telah membantu dan memberikan perbaikan serta arahan yang membangun, tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi UNIMED dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi UNIMED yang memberikan dukungan dan masih menyempatkan waktunya dalam memberikan arahan yang baik selama kegiatan penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Edi Jitro Sihombing, M.Pd selaku kepala sekolah

SMA Swasta Sultan Iskandar Muda Medan dan Ibu Nelly Octavia Aruan, S.Pd selaku guru biologi di SMA Swasta Sultan Iskandar Muda Medan yang telah mendukung penelitian ini.

Teristimewa kepada orangtua terkasih Bapak Jainul Butar Butar dan Ibu Dra. Rukun Ginting serta kakak dan abang yang penulis sayangi Paskah Aprilia Butar Butar S,S., Benedicktus Butar Butar, Amd, Far dan Elyas Muda Christian Siahaan, S,T yang tidak pernah lelah mendampingi dan menyayangi penulis serta telah banyak memberikan bantuan, dorongan, motivasi, juga doa terbaik kepada penulis sejak awal sekolah hingga saat ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat terbaik penulis Lestari Sihombing, Miranda Renata Lumban Tobing, Yessi Fortuna Panjaitan, Jesika Juniati Sinaga dan Nindy Fadellah Wulan Syafitri yang sudah menjadi keluarga selama masa pendidikan sejak awal hingga saat ini serta menjadi tempat berkeluh kesah dan bertukar kisah yang penuh kasih.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada seluruh teman kelas penulis di Biologi Dik D 2017 sebagai teman seperjuangan yang banyak memberikan keceriaan selama 4 tahun di masa perkuliahan. Terimakasih juga kepada keluarga besar kos jabat yang menjadi keluarga penulis selama diperantauan, terkhusus untuk Kakanda Intan Kasih Setia Simanjuntak dan Abangda Fernando Johannes Gultom yang dengan setia memberikan semangat dan hiburan bagi penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna dan masih memiliki banyak kelemahan, oleh sebab itu penulis meminta saran serta kritik yang membangun dari para pembaca demi perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ulasan tentang ilmu pendidikan terutama Pendidikan Biologi

Medan, 09 Juni 2021

Penulis



Natra Vilova Butar Butar

NIM. 4173141045